

5. Kinderturn-Sonntag des SV-Schwindegg

An dem Angebot haben 40 Kindern im Alter zwischen 1 und 14 Jahren sowie deren Eltern teilgenommen. Leider sind dieses Jahr kaum Nichtmitglieder gekommen. Dafür gab es jede Menge Zuschauer, die das Kürprogramm der Einrad-Truppe bewundern konnten. Die Kinder konnten an den unterschiedlichsten Stationen ihre Fähigkeiten im Klettern, Balancieren, Schwingen, Laufen, Werfen, Springen und Einrad fahren ausprobieren.

Es hat – wie immer – allen Teilnehmern sehr viel Spaß gemacht.









